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特別代表 6弁  重 光

司会 SAA吉 沢 洋 昏

☆点   鐘     会  長   日 中  賢

☆D タリ ツンタ 「毒仕tr理想J

ツンタリす   菊 池  敏

☆お客様紹介   会  長   日 中  貿

由井 重 光 (特別代表)

野沢麻衣子 (交換学生)

☆ 会 長 報 告   会 長  日 中  雷

ネ第 3回 億8与理事会閉増

19911120(水 )AN ll:45～

凍 サ ファイフ

出席者署名

日中、宮本、赤尾、大寒、海野、奥末、

高野、横倉 (恒)、 小軌

〔議連 手〕草高アウフ難殖児 (者)故 済事業

に対する募全活動について

国
上記の件|こつき世界社会奉仕委員会より別

紙の通り提案されている。

趣旨におって会員 1人当た1911000円を拠

出して頂き、寄付する事としたし、

提案説明 会 長 日 中  賓

「決定事項J原 実通ll

ヤ会長セミナー及び新人の研修会の開催

19911118 快  ホ テルオークラ本館

当クラブより、日中会長、実国会員、

吉沢会員、須藤会員、中山会員が参力0。

米1992年6月 18日、創立75周年を迎える。

これを記念して、各クラブ、各地区で記念

行事を実施する事を実励する。

ネ 「□―タリー財団Jへ の寄付金などように

使うかを決めるンステムが今年度から変り

ました。新システム(SHARE SYSIMシ ェア

ンステム〕です。

● 《シェアシステム》の要点

1)□ 一つリアンは落束の指10で世界中の□
―タリアンとその財産をフェア (共有)し

ます。

1)省 空委員会は意志決定lE限の一部を地区

|こシェア (分与)し ます。

1)□ 一つリアンは財団を通じて世界中に□

―タリアンをシェア (分かち合う)し ます。

以上のような主旨でスタートする由です。



Ⅲ一般寄付 〈従来の無条件寄付)は 寄付年度

末
温務覗置岳冨留覇留昌

全E分けられる。
40% 国 際財団活動資金

1991～92年度 (6月 )集 計金額の60%の 正

式適知を19乾～93年度方バナーに92年11月

までに参加出来る全ブログラムを列記した

書式を送る。地区は選考のうえ93年1月ま

でt=返送する。

キ計画の手順

寄付の日標をフログラム選択用力つログか

ら定めます。その所要額を06〈FJO%)できJ

ると、事金日標額tこなります。

ヤ国際財CB活動資全の受領は対象となるフロ

グラムに対して中請承言忍された場合に授与

される。

この分野は幅広く、米自 1.000ドル単位の

握唱側寄附金tこ対して同額補助など活動空

金が倍になる事がある。

ホ規定書sE会について (国際□―タリー)

1)決 務湾-341す前回のRI規 定書議会て廃

止宋が準備されていたが、倉並理事の反対

て残す事【こなった。

今回本分に対して関連の 4っの修正決議は

廃上、新たに10ケ条の声明を加える。

1)制 定案は 2硝件提出されている。そのう

ち重要と思えるいくつかに付いて資否を理

事会に語り ,2月 15日 まで{こ報告してほ

しい。

決務23-34を残し新声明を加える件

賛  香

決岳域23-34tこつきましては、これからも色

々と論務されると思いますので、皆さんもあ

る程度勉強して鶏いておきませんと協議話し

合いの場が出来ないと思いますので、その点

お台み0き 履いたいと思います。

☆ 幹 事 報 告   幹 事  宮 本  誠

皆さんのめ手元にあります会員名諄は事務

局の西川さんが自主的に作ってくれO~した。

皆さんか|しを言って下さしヽ

☆ 委 員 会 報 告

★親睦委員会     城 右 工‖

今年も12月25日夜間例会 (仮)で クリスマ

スパーティを行います。

福祉を支援する目いのチャリティォークシ

ョンも行います。ご協力の程含しくお願い

致します。

パーティの詳しい内容は次□報告政します。

ニコニコカードの指収書について。

領収書の必要な方は援収書付きニコニコカ
ードをど利用下さい。

92規定審議会に提案事項の賛否

と伯 和 膚 2週 間休んですみません。

き沢 洋 景 新 大会長のセミナーに出席し、

勉強してまいりました。

遠藤 二 郎 最 近あまり良い事が無いので。

日本  誠  今 日は新海さんのお世話になり

ます。

以上合計 12,000円{制定案)

92-46 倒 会時間の6r%出 席すれば有効を

削除の件    賃   否

92-43 ク ラブ協議会に出席で出席綺堀と

する件     質   否

乾-51 変 更例会で出席補壇期間の変更の

件       資   否

92-61 mKm以 内にクラフが無い時出席免

際の件     賀   否

92-133人 頭か担全をう年 2ト ル、3年継

続値上げの件  首   否

〔決軽楽〕

★ 出席委員会

〔出席報告〕

吉原光太郎

総数 出席 M U 欠席 出席=

旦

０

さ
報 4 3 （

０ 0 8 383袴

事巳 4 3 3 3 4 6 860浄

〔先週のメークフリフ〕

菊池、小城、隅、横倉(恒)

〔欠席者届〕



橋本、北村、小島、中山、須藤、杉日、

津守、吉尾

〔矢席者〕

足立、臭日、奥末、戸日 佐 lB、古原

★ 世 界社 会奉 仕 委 員会   a尚 茂穂

東南アンデ難聴児 (者)救 済事業亭全につ

して

■1人 当たり 11000円の拠山

■募全員施は■月中 (次回例全)

■拒1収書は用意してあります。

以上決定致しましたので宣しく層しヽます

★社 会奉仕委員会    日 間 茂清

■_T日FJ会終了後 「楽友会」見学ぐ

■見■lt各自感想文を書いて塙きます。

(100■詰原稿用紙 1枝)

■ 「其京会Jの 実内説明

■出来るにけ尺山の事力Bを享請

★ ロー タ リー情報委員会  隅  耕 進

当つラブでも 「□―タリーの基本原理Jの

卓話をして戴いた市ミニス会理亭長のJi提喜

性■が新春 「□一つリー運動とはJを 刊行さ

れました。希望の方ほ□―タリー情報委員会

まであ中出下さい (イ面格800円)

『久々に登場 !野沢麻衣子 さんど

■米山奨学事業推進委員会  戸 日 昭 毒

委員会の方がら個々にお臣しヽこあがるつも

りです 寄 附以タトの何ものでもございません。

既に活動をおりているのですが、しヽらっしゃ

らない方も非常に多いので、章員会の方から

直擦電話を致しますので、その節はようし<

め願いいたします。

★広報委員会 横倉 窮 三

11月はそれそれ叙勲がこさいまして、今回

多摩ても3人 こさいます そ の中でも今回始

めて蜂垣奏章を松本英彦さんが受けましてそ

の方が今度、長崎の雲仙の普賢この央言に対

してチャリティーコンサートを12月24日島原

でやることが決まりました。それに対し、多

摩市に住んでおられる松本さんですから多摩

市から少し応寝をしようとこうことで12月の

22日に京ニホテル (多層)で 祝賀会を檀すこ

とになりました。少し会質tut高いのですjJr、

15000円でやると云うことです。

こflよ多厚市の文化振興財団メキルテツン多

度と松本さんを支援している団体 (共に)で

行います。そうしヽうことて皆さrtにもこ協力

動きたいと思います。

◇◆新人セ ミナー感想◇◆ 吉沢 'キ景

皆様お■L―振ウです。

今E,1会 場![来てから

実ネ言われたので何も

用者をしていなかたの

ですが、最近0出 来事

を何Ⅲ話し石さいと言

わ1■た0で すが 市 ―

とエティ先がよまりま

した テ トロイト」らうょっと離れた所て、

イサカとこう町で、そこで一年間ホームステ

ィする亭が決まりました そ の町は人□3000

人以下の日吉町で、とても 「のl■びりJし た

市で、ヽは 「の内び中Jし たP市 希望たった

ので章違にったと思ってt まヽす。大自然tE温

れた所に早く行って見たい気持ちていっばい

てす。

新A会 員の□一つリ
ー情報のセミナーと云

うことで出席して参り

ました。中山さん、須

憐さん、実日さんと4

名でイiっ てすりました

600名程参加されてい

ました。新入会員とい

うことでるい方が多t のヽたるうと予想して行

ったのですが、毛の薦い方、髪の白し方、社

会的に立Fに もうリフイヤーされてもtiいん

ではないかとgゎ れる方がいっばいいらっし

ゃいました。 「ビックリJ致 しました。内容

的には今までに吉田ガllす一のい話や 先 日

の府中の l llで話さ1■た内容0話 を聞いて参

りました

研修会に先立ち、ガハす一の方からアンケ

ートを動きそれに解どを言いて事前 [お送り



,‐― 々【臨 時 総

セ事「を岳雷話転雪醤零褒看|:盲ξ定号[層

事なども質疑応答に出て参りまして、勉革|こ

なりました。解ったと言うことは、またまた

解っていない事が沢山有る言う喜が解ったの

が一番の収積です。

う話は□―タリーワラブに大会することtま、

註にでも出来る、但し良き□―,リ アンにな

ると言うことは、これから先のことです こ

のことを大変感覚深<伺 って参19ました。今

後共宜しく御指導をお願いします。

ければならなし、 尚会場監者は 5名 の理事の

中よlntttLするものとする。

2 細 則第 2条 算 1節より 「直前会長Jを 削

除し 本 クラブ会員10名より伐る理事会とす

る 幹 事および会計である。

(第2条 章 1師 )

本クラブの管理主体は本つラブの会員11名

より成る理事会とする。即ち本細則篤 1条 1

節に基ういて選挙された 5名の理事、会長、

副会長、会長エレクト、幹事、会計および百

前会長である。        一

本クラブの管理主体は本クラフの会員10名

より成る理事会とする。即う本細則第 1集 1

節に基づいて選挙された 5名の理事、会長、

副会長、会長エレクト、幹事および会計であ

る

※幹事議題説明の後会長の市足説明あり。

こ決定事項〕原察通り改正が決定された。

〔次期役員の指名委員の指名〕

会長 田 中 賓

☆次期栓員の指名雲員の指名を会長tこ一にし

て頂<よ う13あ願いをしまして仰承認を得て

t るヽ訳てすが、それに喜づきまして次期役員

の指名委員を発豪させて頂きます。

「指名委員J

会長 日 中 賓   幹 事 日 本 誠

会長工しワト 赤 尾 未 雄

前期役員  憶 倉 恒 進  永 日 健 作

末年度役員 大 熊 鳩 夫  橋 □ 洋 三

以上 7名 の方に指名委員をお願い致します。

ヨ

長

亭

会

会

幹

日中 費

宮本 説

儀 題〕 東 京多摩クリーンロータリークラ

ブ細則の一部改正について

議案説明 幹 事 日 本 訊

(改正の内容)

1 細 則算 1条 第 2師 より 「直前会長Jを 削

除し 「尚、会場監督は 5名 の理事の中より選

出するものとするJ

(阜 1実算 2師 〕

選挙された役員および理事に直前会長を加

えて理事会を構成するものとする。選挙によ

って決定した次年度壇事会tま1週 間J内 に会

合してつラブ会員の中から会場監督をおりる

者を選任しなけrlばならない。 一

選挙された役員めよび理事によll理事会を

構成するものとする 選 挙によって決定した

次年度理事会は 1週 間以内に会合してクラブ

全員の中から会場監督を務める物を選Ftしな 以上をもうまして臨時裕会を終了致します。

都多摩市君含547

Pr 多 摩IEンターピル7F
EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6491

■劇会E3逼 水曜日1230月 の最終例倉4838


